

POLSEK

Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 16, 2023 - 12:16



Patroli Dialogis Oleh Polsek Ciracap Polres Sukabumi

Judul: "BRIKA Asep Yusuf Perkuat Keterlibatan Masyarakat Melalui Sambang Desa di Ciracap"

Tanggal: [Tanggal Terkini]

CIRACAP - Sebagai langkah nyata dalam membangun kemitraan yang solid antara kepolisian dan masyarakat, Bripka Asep Yusuf, seorang Bhabinkamtibmas di Polsek Ciracap, Polres Sukabumi, menggelar kegiatan sambang desa yang penuh semangat dan interaktif.

Pada Rabu pagi lalu, Asep Yusuf menyambangi Desa Mekarsari, sebuah desa yang terletak di wilayah hukum Polsek Ciracap. Dalam sambang desa ini, Bripka Asep Yusuf tidak hanya sebagai representasi kepolisian, tetapi juga sebagai sahabat dan mitra yang siap mendengar serta menanggapi setiap kebutuhan masyarakat.

Kegiatan dimulai dengan pertemuan bersama tokoh masyarakat, perangkat desa, dan warga setempat di balai desa. Asep Yusuf dengan hangat menyapa dan mendengarkan curahan hati masyarakat terkait berbagai isu keamanan dan ketertiban. "Sambang desa ini menjadi wadah bagi kami untuk lebih mendekatkan diri kepada masyarakat, mengenal lebih dalam kebutuhan mereka, serta meningkatkan keterlibatan aktif dalam menjaga kamtibmas," ungkap Bripka Asep Yusuf.

Selama pertemuan, Asep Yusuf juga memberikan informasi terkini seputar keamanan dan upaya yang dilakukan kepolisian dalam menjaga stabilitas di wilayah hukumnya. Selain itu, ia memberikan himbauan dan penyuluhan mengenai pencegahan tindak kriminal serta upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga.

Setelah pertemuan di balai desa, Bripka Asep Yusuf melanjutkan sambang ke beberapa titik strategis di Desa Mekarsari, seperti sekolah, pasar tradisional, dan tempat-tempat umum lainnya. Di setiap tempat, ia terus berdialog dengan warga, memberikan himbauan kamtibmas, serta mengumpulkan masukan yang berguna untuk perbaikan keamanan di wilayah tersebut.

Kegiatan sambang desa ini mendapat respon positif dari masyarakat setempat, yang merasa dihargai dan didengar oleh aparat kepolisian. Hal ini sejalan dengan upaya Polsek Ciracap untuk membangun sinergi antara kepolisian dan masyarakat guna menciptakan lingkungan yang aman, tentram, dan harmonis. "Kami berharap melalui kegiatan seperti ini, kita dapat bersama-sama menciptakan kehidupan yang lebih baik di Desa Mekarsari," tutup Bripka Asep Yusuf dengan senyuman ramah.